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  不知不觉间，已加入信用卡圈一年了，在飞客各位大佬的帮助下，已逐渐从一个
信用卡小白成长为一个能明白自己的玩卡需求，并能够理性的根据自己的需求选择
申请最适合自己的信用卡的玩家。下面就简单分享一下我的用卡经验，与大家共同
学习，继续进步。
  按飞客传统，先简单介绍一下楼主的资质，帝都某985高校毕业，现工作于020某
部属科研院所，无车无房。接下来按照银行介绍一下我的申卡和用卡情况。
  1.招商银行
（1）YOUNG卡 （下卡额度2万，现额度6万）
楼主的一张卡，当时是楼主马上要去美帝交流访问，有信用卡的需求，正好碰上招
商银行上门版信用卡，根据办卡人员的建议填了学生和实验室的座机，顺利下卡，
额度2万。经过在美国一年的刷卡，三次提额至5万（2w-4w-5w）。毕业工作后也
一直在刷这张卡，2017年底顺利提额至6万。在加入飞客前，对积分什么的完全无
概念，纯粹无脑刷。
（2）经典白（下卡额度6万，现额度6万）
18年12月下卡，楼主去办招商银行储蓄卡（嗯，纯粹为了小鸟卡的颜值）时顺便咨
询了一下办卡小妹经典白的下卡条件，答曰：（1）3个月16k以上招行代发流水或
18k以上他行代发流水（2）3个月50万以上的理财（3）车或者房（因为楼主无车
无房，具体金额已经不记得了

）。下午便去旁边的工资行打印了工资流水，顺利PAD进件，并拍照了工作证和之
前的YOUNG卡。经过漫长的等待，三个工作日后顺利下卡。
招商的这两张卡现在基本是抽屉卡，只有在生日的时候拿出来刷刷支付宝，日常就
是参加各种招行的活动，赚赚奖励积分（在此感谢各位在飞客分享活动大佬，各种
奇怪的路径都能被你们发现 ）。
  2. 浦发银行
（1）AE白（下卡额度10万，现额度13万）
曾经的神卡，18年3月在朋友的极力推荐下，网申一周下卡。下卡后基本成了我刷
卡的主力，开通5倍后无脑支付宝和微信。当然收益也是满满的，10万里程、2晚酒
店、7次带人机场贵宾、5次接送机、各种小礼品什么的。
（2）东航钛金联名卡（同AE白）
主要为了弥补AE白支付宝微信刷满情况下的线上消费，微信申请秒批，下卡到现在
也积攒了2万多东航里程了。
AE白今年改为每年3万里程后，楼主准备今年还是开通5倍每月刷满，留着积分给以
后用，反正浦发积分也不过期，明年如无大的政策变化就佛系刷了。
3.交通银行
（1）UE白（下卡额度3万，现额度3万）
UE白刚出的时候网申秒批,下卡额度3万，基本也是张抽屉卡。除了下卡后为了年费
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和开卡礼刷了几笔之后就放在抽屉里，唯一一次使用还是去年欧洲旅游时使用了UE
白的境外龙腾贵宾厅。
（2）白麒麟(下卡额度3万，现额度3万)
境外主刷卡，UE白下卡后网申下卡。日常是领5积分2倍（今年有3倍）后刷满后就
放回抽屉，还有就是境外的主刷卡。
4.中信
(1) IHG联名金卡（下卡额度6万，现额度6万）
因为浦发酒店值入了IHG的坑，下卡后电话申请终免，保留IHG的金卡会员资格。
平常基本不刷，只有在IHG酒店消费时使用。
5.广发
（1）高铁白（下卡额度7.7万，现额度5万）
因为楼主常年往返广州-深圳和广州-长沙（一年加起来估计有超过100次），而广
州又是广发的大本营，故申请了高铁白，凭该卡可免费无限次使用广发自营高铁贵
宾厅，还有2点龙腾可以用来吃真功夫，特别是春运期间广州贵宾厅还会发套餐给
乘客，妥妥的正收益。但由于此卡刷卡需求不大，楼主担心占用总授信，将额度由
7.7万调至5万。
6.光大
（1）凯撒白
18年底冲着光大白金京东3000-270和苏宁1000-100的优惠网申了此卡，等了一周
后通知去网点面签，几个工作日后很快寄到了公司地址。该卡年费1188，新用户1
个账单后返回688，相当于500年费，第二年20万积分可抵扣年费。下卡后各薅到
一次270和100，一次必胜客100-50，再加上8年龙腾和2次接送机，应该基本是正
收益，就是不知道19年京东和苏宁的满减还有不有。
7.中国银行
（1）0001和长城万事达世界套卡（下卡额度5万，现额度5万）
最近刚下卡，嗯，纯粹就是为了好看，还没怎么研究过怎么刷，感觉也会是张抽屉
卡。不过好歹也是楼主第一张四大行的卡而且额度还可以，准备留着当个火种。
后期的思考：楼主因为工作的需要，需要大量的乘坐高铁和年均10次左右的飞机，
还有大概1-2次的出国旅游，感觉现在持有的卡片已基本覆盖了楼主对贵宾厅、接
送机和酒店的需求，比较欠缺的是一张线下神卡和高铁吃饭卡。根据需求，中心易
卡和一张无线龙腾可吃饭的卡是下一阶段的目标。但是，不知道是不是因为之前销
过I白金卡，易卡网申一直是综合评分不足，去柜台申请也莫名其妙的一直没有进度
，楼主考虑等易卡新政出来之后找认识的卡员进件再试试。至于无线龙腾卡，感觉
工行白金明年延续权益的概率不是太大，而中行的2072碰瓷下卡的概率太小，只能
好好工作继续提高自己的资质，好在也并不是刚需。
以上就是我玩卡一年来的总结，希望与大家共同学习，共同进步，用信用卡来提高
我们的生活质量，而不是为了鲁卡而撸卡，浪费了大量的时间，借此与大家共勉。
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